

Marcela Serrano acapara las miradas en Buenos Aires

No llegó la industria chilena del libro a Buenos Aires —salvo escasas excepciones—, pero si lo hizo uno de sus máximos exponentes. Y su arribo fue en grande. Se trata de la escritora nacional, radicada en Ciudad de México, Marcela Serrano. La narradora, que resultara finalista de la última versión del Premio Planeta con su novela titulada "Lo que está en mi corazón", se ha transformado en la gran "vedette" de la feria librera de la capital trasandina acaparando entrevistas y notas en los principales medios de comunicación allende los Andes. Todo avalado por la importancia que se está otorgando a la literatura femenina, debido princi-

polmente a los volúmenes de venta que mueve y a la inscripción de este subgénero como importante gestor de best-sellers. En este sentido, se le destaca a ella, en compañía de Laura Esquivel, Angélica Mastretta e Isabel Allende, como una de sus más importantes representantes.

Así es como en una extensa entrevista concedida al diario "Clarín" se refiere no sólo a literatura, sino a la relación madre e hija, y a los sucesos políticos vividos en nuestro continente en los últimos tiempos. Sobre este punto, manifestó que espera que "no se repitan el 'numerito' de los setenta: todos los países latinoamericanos con dictaduras".

Nicolás Pérez

A metropolitano 24-10-2002 P 35

600876



Marcela Serrano acapara las miradas en Buenos Aires [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marcela Serrano acapara las miradas en Buenos Aires [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa